



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure

«Tout près de vous - à Busan» - 7 novembre 2013

Un pèlerinage, mais pour aller où ?

L'horizon imposant de Busan nous accueille, nous les pèlerins au bout du voyage et un immense complexe d'exposition entouré de centres commerciaux recevait l'Assemblée. J'étais curieux de voir comment nous pourrions échanger dans ce cadre de la pauvreté, de la justice et de la paix. Un jeune théologien coréen nous a dit : « Ne vivons-nous pas en captivité à Babylone, déterminée par une croissance économique et une croissance de l'Eglise à tout prix ? »

Nous sommes face à une réforme des Eglises et à un changement de notre mode de vie ou de notre modèle économique. Il en a été question dans les discussions menées sur l' « économie de vie » et dans le cadre de l'atelier de « Pain pour le prochain ». Allons-nous revenir à une évolution qui soit en accord avec les limites écologiques de la terre afin qu'il y ait suffisamment pour tous ? Cela exige encore quelques changements de paradigmes pour certains. Il est bon que les limites de la croissance et la cupidité aient pu être citées si clairement ! J'espère que nous continuerons à y penser en rentrant chez nous et à avancer dans ce sens. Le véritable pèlerinage est encore devant nous.

Beat Dietschv

Secrétaire central de Pain pour le prochain et représentant à Busan disposant du droit de parole.

Feedback / échanges, veuillez vous adresser à susanne.schneeberger@refbejuso.ch